

## **Pressemitteilung**

### **Neuer Verein ebnet Weg für Montessori-Schulen im Landkreis**

Die Initiative „Plan M“ hat einen entscheidenden Schritt auf dem Weg zur Eröffnung zweier Montessori-Schulen im Landkreis Neumarkt gemacht. Am vergangenen Samstag wurde der dafür notwendige Trägerverein „Montessori Neumarkt + Postbauer-Heng e.V.“ im Bürgerzentrum Pölling erfolgreich gegründet.

Ein wichtiger Bestandteil der Gründungsversammlung war die Verabschiedung der Vereinssatzung sowie die Wahl eines fünfköpfigen Vorstands. Gewählt wurden Lena Kunstmann, Cornelia Münch, Florian Beyer, Christina Bögl und Alexander Krone, die alle einstimmig das Vertrauen der Mitglieder erhielten.

„Unser Ziel mit den beiden Schulen ist es, im Landkreis Neumarkt eine zusätzliche Wahlmöglichkeit zum bestehenden staatlichen Schulsystem zu schaffen“, erklärte Florian Beyer, frisch gewähltes Vorstandsmitglied. „Diese Alternative soll nicht als Kritik am aktuellen Bildungssystem verstanden werden, sondern als ergänzende Option für Familien, die sich für ihre Kinder andere pädagogische Ansätze wünschen.“ Besonders hebt der Verein den gemeinwohlorientierten Charakter der Schulen hervor und distanzierte sich klar von jeglichen ideologischen Ausrichtungen.

Zusätzlich wird das Vorstandsteam von acht Arbeitsteams unterstützt, die in ihren jeweiligen Bereichen mit Hochdruck an der geplanten Schuleröffnung für das Schuljahr 2025/2026 arbeiten. Diese Teams übernehmen Aufgaben von der Finanz- und Gebäudeplanung über Fundraising bis hin zur Organisation des pädagogischen Konzepts.

Die nächsten Schritte des neu gegründeten Vereins beinhalten die Eintragung beim Notar sowie die Eröffnung eines Geschäftskontos. Der wichtigste Meilenstein wird jedoch das Einreichen der Genehmigungsunterlagen für die beiden Montessori-Schulen bei der Regierung der Oberpfalz bis Ende des Jahres sein.